

## BERNAS JOGJA

Jumat Pahing, 5 Maret 2010

HALAMAN 6

# UIN Suka Jaring Balon Rektor

**JOGJA--** Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta menjangkir secara terbuka bakal calon rektor yang akan memimpin universitas tersebut hingga lima tahun ke depan. Kesempatan tersebut dibuka bagi dosen Universitas Islam Negeri (UIN) dan maupun universitas negeri lainnya se-Indonesia, yang memenuhi persyaratan untuk mengikuti seleksi Pemilihan Calon Rektor UIN Sunan Kalijaga Periode 2010-2014.

Menurut Ketua Panitia Pemilihan Rektor (PPR), Drs H Kamsi MA, ketentuan persyaratan umum calon rektor adalah berusia maksimal 61 tahun. Beriman dan bertakwa kepada Allah SWT. Berijazah doktor (S3). PNS yang menduduki jabatan fungsional serendah-rendahnya Lektor Kepala. Pernah memangku jabatan tambahan salah satu atau lebih yaitu Rektor, Pembantu Rektor/Dekan/Direktur Program Pascasarjana/Asisten Direktur Program Pascasarjana/Ketua lembaga/Pembantu Dekan/Kepala Pusat/Ketua Jurusan/Program Studi atau Jabatan Struktural yang setara dengan jabatan-jabatan tersebut, baik di dalam maupun di luar UIN Sunan Kalijaga. Sehat jasmani dan rohani yang dinyatakan dengan surat keterangan dari dokter pemerintah dan psikiater.

"Calon juga wajib menyerahkan pernyataan tertulis yang meliputi visi dan misi kepemimpinan, program peningkatan mutu Tri Dharma Perguruan Tinggi UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta selama empat tahun ke depan, program peningkatan kreativitas, kualitas, prestasi, dan akhlak mulia sivitas akademika, program penciptaan suasana lingkungan kampus yang Islami, asri, dan ilmiah," imbuhnya kepada *Bernas Jogja*, kemarin.

Selain itu kandidat juga mesti memiliki kesanggupan untuk melaksanakan program secara efektif, efisien, transparan dan akuntabel. Apabila terpilih dan diangkat, bersedia melepaskan seluruh jabatan struktural baik di dalam maupun di luar UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta dan bersedia dicalonkan/mencalonkan diri menjadi rektor yang dinyatakan secara tertulis.

Sekretaris PPR, Drs Kholid Zulfa, MSi menambahkan, bakal Calon rektor yang dinyatakan lulus verifikasi yang ditetapkan oleh Senat UIN Sunan Kalijaga wajib menyampaikan visi, misi dan program dihadapan Rapat Senat Khusus yang dihadiri oleh anggota senat dan sivitas akademika yang difasilitasi oleh PPR.

Pendaftaran calon rektor dilaksanakan pada tanggal 9-10 Maret 2010, calon rektor harus dilakukan sendiri oleh calon atau orang yang dikuasakan dengan datang langsung ke Sekretariat PPR. (\*)